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Also mit AMD gibts wohl bei einigen Adobe Programmen Probleme, daher für deine
Anwendungsfälle eher Intel.

Grafik nimmst du AMD, da Nvidia Karten seit Mojave nicht mehr mit Treibern für macOS
versorgt werden

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/47839-hackintosh-empfehlenswert/?postID=591583#post591583

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/47839-hackintosh-empfehlenswert/?postID=591583#post591583

